

Bericht Ostschweizerischer Schiedsrichterverband OSV



Kleinfeldturnier in Diepoldsau 2016

Der Ball im OSV- Cup rollt wieder. Die Trainingsgruppen konnten im Rahmen des OSV-Cups 2016 zum ersten mal wieder ihr fußballerisches Können auf dem Rasen unter Beweis stellen. Das Turnier war mit 12 Mannschaften (davon 5 Firmenmannschaften) gut besetzt. Wie jedes Jahr bestellte die Trainingsgruppe Rheintal ein sehr heisses Wetter und ermöglichte uns damit einen sehr schönen Fussballtag. Alle Spiele waren sehr fair, aber hart umkämpft. Das Turnier war sehr gut besucht und man sah wieder sehr viele Schiedsrichterkameraden und bekannte Gesichter. Unser Fazit: Ein toller und spannender Fussballtag. Der Gesamtsieg ging an die Firmenmannschaft LFV, welche sich im Finale gegen den Gastgeber (SRTG Rheintal) durchsetzen konnte. Auf Rank 3 landete die Trainingsgruppe St. Gallen und konnte sich damit den Platz 2 unter den Trainingsgruppen sichern. Die drittbeste TG war die SRTG Graubünden auf dem fünften Rang.

Wir bedanken uns bei der Trainingsgruppe Rheintal für das Organisieren des Turniers und freuen uns schon auf das nächste Jahr. Ausserdem bedanken wir uns bei den anderen Trainingsgruppen für ihr engagiertes Mitmachen.